

Presidente de Cuba reitera fracaso de administración Trump



Imagen ilustrativa. Foto/ Cubadebate

La Habana, 16 ene (RHC) La mentira descalifica aún más a la fracasada administración Trump, reiteró el presidente Miguel Díaz-Canel a propósito del rechazo internacional a la inclusión de Cuba en lista estadounidense sobre terrorismo.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario enfatizó que 'el mundo califica de infundadas las acusaciones de EE. UU. contra Cuba' y compartió un artículo del periódico Granma en el cual se aborda el apoyo del Movimiento de Países No Alineados y el Grupo de Puebla a la isla.

Tras el anuncio del gobierno estadounidense de incluir a la nación caribeña entre los países patrocinadores del terrorismo, la comunidad internacional manifestó su rechazo mediante mensajes solidarios de organismos regionales, activistas, políticos, instituciones y personalidades.

El Movimiento de Países No Alineados -que agrupa a unas 120 naciones- calificó de injustificada esta decisión estadounidense y rechazó la politización de la lucha contra el terrorismo.

Además, hizo un llamado a la nueva administración de Estados Unidos para que tome las acciones necesarias de cara a revertir la infundada inclusión de Cuba en tal listado unilateral, y avanzar hacia la

normalización de las relaciones entre ambos países.

Por su parte, el Grupo de Puebla condenó la calificación y aseguró que esto 'viola los principios del derecho internacional y de las Naciones Unidas'.

La organización -integrada por 50 líderes de 17 países- instó a todas las naciones y fuerzas políticas de Latinoamérica y el mundo a rechazar esta medida.

De igual forma la Comunidad del Caribe (Caricom) denunció la declaración unilateral de la administración saliente de Estados Unidos para designar a Cuba como estado patrocinador del terrorismo.

'Este nuevo ataque al país afecta negativamente su posición internacional y su desarrollo social, humano y económico y es otra acción equivocada' que se suma al bloqueo económico, comercial y financiero, improductivo, innecesario e ilegal ya impuesto a esta nación caribeña por Washington, advirtió Caricom.

Como parte de la denuncia internacional, especialistas reconocen que la acción busca también imponer un nuevo obstáculo para el avance de las relaciones bilaterales bajo el mandato de Joe Biden, a partir del 20 de enero próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244799-presidente-de-cuba-reitera-fracaso-de-administracion-trump>



Radio Habana Cuba